



La Guardia Civil inmoviliza 153,5 toneladas de cigalas sin garantías sanitarias en Galicia (España)

Fuente: Food Retail

El resultado de la operación ha sido una denuncia contra la empresa responsable así como contra el transportista que venía de Guipúzcoa, según ha informado la Benemérita.

La entidad infractora es una empresa destinada a la distribución de productos alimenticios procedentes del mar, con base en el puerto de A Coruña.

La razón es **que este envío de marisco no contaba con las debidas facturas de compra o garantías de procedencia y trazabilidad**, medidas obligatorias que debe cumplir cualquier marisco que llegue a puerto, en este caso, el de A Coruña.

Más de 4,5 millones de euros de cigalas ilegales. Este es el total que la Guardia Civil ha inmovilizado en una **operación contra el fraude alimentario**. En total, 153,5 toneladas de cigalas, distribuidas en 863 cajas de cigalas congeladas, intervenidas en la segunda fase de la operación 'Pinza Roja'.